Wissembourg Le Club vosgien en Forêt-Noire



Les marcheurs wissembourgeois se sont rendus à la source du Danube.

Document remis

Le Club vosgien de Wissembourg a effectué dimanche 22 septembre une sortie à la source du Danube en Forêt-Noire. Depuis Schönwald-Weissenbach à plus de 1 000 m, la randonnée a conduit les marcheurs, avec de superbes jeux de lumière entre la rosée matinale et le soleil, d'abord à la source de l'Elz, affluent du Rhin, puis à la Martinskapelle et en contrebas à la source du Danube, qui se jette dans la Mer Noire à 3.019 km de là.

Après une pause méritée, passage au rocher Güntherfelsen, étrange amoncellement de blocs en granit ronds et arrêt à la tour panoramique du Brend à 1.150 m.

De là, lente descente vers Furtwangen, capitale de l'horlogerie, ville de 9 000 habitants située à 870 m d'altitude où le déjeuner était prévu. L'après-midi a été consacré à la découverte de la ville pour certains et à la visite du très intéressant musée de l'Horlogerie pour d'autres.

1 sur 1 10/10/2013 08:56